



Victoria de Segura en un Cerámica con muchos abandonos

Creado en Sábado, 18 Junio 2016 21:27



El Regional de Rallyes de la Comunidad Valenciana se está viviendo este año con una intensidad fuera de lo habitual. Hoy, en tierras castellonenses, la pugna entre dos conjuntos locales, el compuesto por los vigentes campeones autonómicos, Santiago Carnicer y Víctor Buades y el del ex campeón valenciano de la especialidad (año 2002), formado por Emilio Segura y Ricardo Ranero, ha sido épica. Sin darse tregua, han competido codo a codo en una carrera, el XXVII Rallye de la Cerámica, duro y selectivo, que ha vivido el abandono de casi la mitad de los contendientes. 23 equipos de los 50 inscritos no concluyeron la prueba, bien por no presentarse (los menos) o por incidentes varios, mayoritariamente mecánicos. El del Mitsubishi batió finalmente al de Ford, ¡por un segundo! tras 8 tramos cronometrados y 114,8 kilómetros contra el crono.

Completaron podio otros campeones, en este caso de Rallysprints valencianos, la pareja compuesta por Oscar Donet y Ana Caballer, con su competitivo Renault Clio Sport a 5'45" de los vencedores. Los mejores alicantinos fueron Basilio Cano y Pepe Durá, del Club Automovilismo Xixona Sport que acabaron sextos. A destacar la gran carrera realizada por Josete y Adrián García Ramos, con un Hyundai Accent, que hicieron un quinto scratch.

La clasificación general scratch final se puede consultar en el enlace http://www.rallyeclub.com/files/CERAMICA%202016/C_GENERAL_OFICIAL.PDF

La próxima cita del Regional de Rallyes de la Comunitat Valenciana será el Rallye de Xixona (17 de septiembre).